

全国ギャンブル依存症 家族の会 東京

家族には家族の
解決策があります

ご家族の
ギャンブルの問題で
悩んでいませんか？

ギャンブル依存症はWHO（世界保健機関）でも認定されている病気です。一人で悩みを抱えず、共に対応の仕方を学びませんか？

2021

8/28 土 13:30-16:00

江東区文化センター | 参加費
東京メトロ東西線 東陽町駅 徒歩5分 | 1,000円

 ZOOM 同時開催

ZOOMのお申し込み
gdfam.tokyo@gmail.com
ミーティングID 他、参加費の
お振込先をご案内いたします。

元不登校、ギャンブルに熱中していた 弁護士の視点から

ギャンブル依存症を原因とした借金の法的な解決方法について

家頭 恵 やがしら けい 船橋リバティ法律事務所 代表弁護士



広島県で生まれ、4歳からカーブファン。中学2年生から学校になじめず不登校になった。ゲームが好きで、学校に行かずに、ゲーム、漫画で過ごす。麻雀にも熱中した。このころから映画の影響や親の勧めで弁護士を目指し始める。15歳の時にピースボートで世界一周を経験し見識を広める。高校は通信制高校に進学したが、学校にはほ

とんど通わずゲーム三昧であったが、双子の妹の助けもあって大学に進学する。大学卒業後に法科大学院に進学し、司法試験合格後、千葉県船橋市で開業。現在代表を務める弁護士法人やがしら船橋リバティ法律事務所では、ギャンブルを原因とした借金の債務整理事件を多数取り扱っている。

お申し込み不要

ZOOM ご参加ではない方はお申し込み不要です。直接会場へお越しください

* 新型コロナウイルス感染予防のため検温、手洗い、手指消毒、マスクの着用にご協力をお願いいたします。今後の感染状況により会場が使えなくなる場合がございます。開催状況につきましては電話またはホームページでご確認ください

お問い合わせ 090-1404-3327 (田所)



NPO法人全国ギャンブル依存症家族の会
162-0805 東京都新宿区矢来町 131 FAX 047-381-4123
<http://www.gdfam.org>

